

AMBASSADE DU JAPON

B.P. 6868 YAOUNDE

Yaoundé, le 12 décembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le lundi 12 décembre 2022, en présence du Secrétaire général du Ministère de la Santé publique, Pr Louis Richard Ndjock et du Directeur Général de CAMI TOYOTA, M. Denis ZAPPULLA, a été signé le contrat de don pour « Le Projet d'Installation du Système Mobile de Dépistage de la Tuberculose dans la Région du Nord », entre Dr. Melissa SANDER, Directrice du *Center of Health Promotion and Research* (CHPR) et M. IKEDA Kiyohiko, Chargé d'Affaires a.i. de l'Ambassade du Japon en République du Cameroun.

A travers ce « Projet d'Installation du Système Mobile de Dépistage de la Tuberculose dans la Région du Nord », l'Ambassade du Japon financera environ 110 millions de Francs CFA (168,854 euros) pour l'acquisition d'un ensemble d'équipements de radiographie numérique de pointe de la technologie japonaise installés dans un véhicule, en vue de faciliter le dépistage de la tuberculose dans les milieux ruraux à travers une détection rapide et de proximité.

Il est à espérer que ce projet contribuera à appuyer le Cameroun dans sa stratégie nationale d'élimination de la tuberculose comme problème de santé publique au Cameroun.

Le financement de ce projet est une autre réussite du programme d'aide aux projets locaux contribuant à la sécurité humaine (KUSANONE). KUSANONE s'adresse directement aux personnes dans le besoin en coopérant avec diverses organisations de base telles que le CHPR, en vue d'assurer une mise en œuvre rapide. KUSANONE a débuté au Cameroun en 1993 et a bénéficié depuis lors, à de nombreuses communautés de ce pays. Ce projet est le centième financé par KUSANONE au Cameroun.

EMBASSY OF JAPAN

PO.BOX 6868 YAOUNDE

Yaounde, December 12, 2022

PRESS RELEASE

On Monday, December 12, 2022, in the presence of the Secretary General of the Ministry of Public Health, Prof. Louis Richard Ndjock and the Director General of CAMI TOYOTA, Mr. Denis ZAPPULLA; the grant contract for "The project for the Installation of the Mobile Tuberculosis Screening System in the Northern Region" was signed between Dr. Melissa SANDER, Director of the Center of Health Promotion and Research (CHPR) and Mr. IKEDA Kiyohiko Chargé d'Affaires a.i. at the Embassy of Japan in the Republic of Cameroon.

Through this " the Installation of the Mobile Tuberculosis Screening System in the Northern Region", the Embassy of Japan will fund approximately 110 million CFA Francs (168,854 euros) for the acquisition of a set of digital X-ray equipment of the latest Japanese hi-tech, installed in a vehicle, with a view to facilitating the screening of tuberculosis in rural areas through rapid and proximity detection.

It is hoped that this project will contribute to support Cameroon in its national strategy to eliminate tuberculosis as a public health problem in Cameroon.

This grant project is yet another success story of the Grant Assistance for Grass-Roots Human Security Projects (KUSANONE). KUSANONE directly connect with people in need by cooperating with various grass-roots organizations such as le CHPR, thus ensuring prompt implementation. KUSANONE started in Cameroon in 1993 and has benefited many communities in this country since then. This project is the hundredth granted by KUSANONE in Cameroon.